
会 長 挨 拶 ： 花 本 好 正 

2023年10月26日  第2752回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

夜間例会 

11月2日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

2023-24年度 青少年交換留学生近況報告 

2023年10月19日例会記録-第2751回-      10月26日発行：第15号〉 

 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させていただきます。広島北部事務所司法書士の飯田一生様で

す。本日は「相続登記の義務化、空き家問題」についてお話頂きます。今日はよろしく

お願いいたします。 

 令和６年４月から相続登記が義務化されるようです、相続の手続きは面倒なことが多

く、先延ばしにしがちです。相続の手続きは遅れれば遅れるほど難しくなります。今日は飯田先生より

ご相続登記の義務化について説明頂きます。もう一つが空き家問題です。三次の中心の方でも空き家が

目立つようになり、大変危険な状態の空き家も増えてきている気がいたします。 

 カープは2016年から2018年まで三連覇して以来のＡクラスになり、ファーストステージを見事に突破

して、ファイナルステージが昨日から始まりました。ファーストステージもマツダスタジアムは超満員

でした。コロナが流行するまではチケットもなかなか取れない状況でした。2009年に完成したマツダス

タジアムもすぐには満員にはならなかったと思います。様々なイベントの企画そして強くなったカープ

で連日満員の球場になったと思います。また来年はコロナ前のようにチケット入手困難な球場になると

思います。 

現在、広島では新しくサッカースタジアムが中央公園の跡地に建設され、12月に完成します。サンフ

レッチェ広島が来シーズンからホームスタジアムとして使用します。名称はエディオンピースウイング

広島で略称は「Eピース」となるようです。サッカーは試合数も少ないので、試合がないときにどの様に

使うかが重要になると思います。 

今週は第９回防災フェアが三次市役所で開催されます。天気も良さそうなので多くの方に来ていただ

き、防災の重要性を伝えられればと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 



出席報告：高杉將壽  幹事 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

委 員 会 報 告 

第2749回（10月5日）の出席報告 第2751回（10月19日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 29 1 3 82.05％ 40 27 13 67.5％ 

Make-up内訳：明山会員(9/24 花火大会翌日清掃作業）天野会員(7/27 クラブフォーラム） 

       児玉会員(8/3 理事役員会） 

・先週、新入会員推薦者の回覧をさせていただきましたが一週間以内に異

議申し立てがございませんでしたので入会の運びとさせていただきます。

なお、入会式は11月9日を予定しております。 

・12月に開催予定の野球教室ですが大田泰示選手の海外遠征により誠に残念ではございますが中止

となりましたので、ご報告いたします。 

・「みよし再発見の旅」のチラシが出来ましたので配布しております。お知り合いの方々に、ぜひ

お声がけをよろしくお願いいたします。 

・10月26日(木) 夜間例会出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・三次中央ＲＣ：会報 

・みよし市民納涼花火まつり実行委員会：お礼状 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

例   会   次   第 

【ゲスト】 広島北部司法書士事務所 

       司法書士 飯田 一生 様 

・林 会員（公共イメージ委員会） 

 「みよし再発見の旅」ですがピオネットで来週26日(木)に「あっちこっち三次」の中で告知いた

します。また、日程は確定しておりませんが中国新聞でもお知らせいたしますので、よろしくお願

いいたします。 

・石井会員（社会奉仕部会） 

 10月22日(日)に市役所で防災フェアが開催されるにあたり、たくさんの景品を提供していただ

き、ありがとうございました。当日、10時開催ですが午前中に来てくださる会員さんは9時30分まで

に来ていただければと思います。それと、駐車場ですが会場は進入禁止となっており、少し歩いて

いただくようになるのですが、鵜飼乗船場の駐車場か三次庁舎職員駐車場となります。ただ、市役

所の駐車場が空いていれば停めていただいても良いそうです。よろしくお願いいたします。 

・吉田会員（親睦部会） 

 来週26日の夜間例会をむらたけ総本家にて18時30から行います。会費は3,000円でございます。出

欠表の回覧をしておりますので、ぜひ出席のほどよろしくお願いいたします。 



プログラム：ゲスト卓話 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル・健康感謝箱                        計6､000円  

氏   名  内            容  

花本 好正 

青山 真治 

古永 雅則 

 

金本 尚也 

 

水本 行亮 

 

 

新宅 冨士夫 

飯田先生、お忙しいところお越しいただきありがとうございます。本日はよろしくお願いします。 

息子 真哉の成人祝、誠にありがとうございました。 

中学校、高校の古希同窓会を立て続けに行いました。高校卒業以来52年ぶりに会う同級生も

あり、東京、横浜、福岡等から52人集まり旧交を温めました。 

おかげさまで10月15日に無事、息子の結婚式を執り行えました。後は、おじいちゃんになるのを

待つだけです。 

青木さんの卓話の後日、NHKニュースで不公正是正の弁護団の中に青木さんを見ました。金

儲け優先でハゲタカ業者に囲われている弁護士も多い中、四つのテストにも通じる青木さんの

活動、立派です。 

飯田一生先生、本日は相続登記のお話ありがとうございます。農地、自宅、山林など不動産の

相続を、どのように、いつまでに明確にすべきかを教えて下さい。 

広島北部司法書士事務所 

 司法書士 飯田 一生 様 

「相続登記の義務化、空き家問題について」 



2023-24年度 青少年交換留学生リポート（ 9月分 ） 

◇ 派遣学生 ： 西原珠來さん 

   ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校  

 初めて自分から話しかけて友達ができました。先生に質問するのも、席一つ譲るのにも勇気が

要ります。でも失敗を恐れずにやってみれば意外と伝わるものです。ホームカミングは、ドレス

を着て踊ったり、テキサスの伝統的な花飾りｍｕｍを作ったりして楽しみました。ホスト家族の

親類方で男の子２人と仲良くなり、私のことを「ベストフレンド」と言ってくれてすごくうれし

かったです。 

◇ 受入学生 ： ザーリ・ケイ・ハインズ( Zayley Kaye Hinds )さん 

   三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール 

三次の花火まつりを見て、素晴らしかったです。浴衣を着てホスト家族と舟に乗り、食事も。

それは美しい眺めでした。女子野球ワールドカップの日本対キューバ戦を友達やＲＣメンバーと

観戦しました。もののけミュージアムも訪れ、楽しかったです。ホスト家族が所有する山の栗の

実を食べました。勉強では数学や理科、コンピューターなどの教科の基礎をつかめるよう頑張っ

ています。  


